



Regierungsratsbeschluss vom 19. Juni 2018

Verleihung des Wissenschaftspreises der Stadt Basel an Dr. Angela Heck

P180769

1. Der Regierungsrat stimmt dem Entscheid der Kommission für die Verleihung des Wissenschaftspreises zu, den Wissenschaftspreis der Stadt Basel für 2018 in der Höhe von Fr. 20'000 Frau Dr. Angela Heck zuzuerkennen.

Begründung

Der Wissenschaftspreis der Stadt Basel in der Höhe von 20'000 Franken wird alljährlich und im Turnus der sieben Fakultäten der Universität Forschenden zuerkannt, die zur Universität Basel in Beziehung stehen und sich durch herausragende wissenschaftliche Leistungen hervorgetan haben. Der diesjährige Wissenschaftspreis geht an Frau Dr. Angela Heck. Ausgezeichnet wird die Psychologin für ihre herausragenden transdisziplinären Forschungen zu den neurobiologischen Grundlagen des menschlichen Gedächtnisses.

